

Nenti Nur Lisdiana	Dosen pembimbing
NIM C2013085	1. Anjar Nurrohmah, M.Kep
Program Studi Ilmu Keperawatan	2. Annisa Andriyani, M.P.H

**GAMBARAN PENGETAHUAN IBU DALAM PENCEGAHAN RUAM
POPOK PADA PENGGUNAAN DIAPER PADA BAYI USIA 0-12
BULAN DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS SIBELA SURAKARTA**

ABSTRAK

Latar Belakang: angka kejadian ruam popok berbeda-beda di setiap negara, bergantung pada *hygiene* atau kebersihan bayi, pengetahuan orang tua (pengasuh) tentang cara penggunaan popok dan mungkin juga berhubungan dengan faktor cuaca. Pengetahuan ibu tentang tindakan pencegahan ruam popok sangat penting dilakukan sebelum ruam popok terjadi. **Tujuan penelitian:** penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan ibu dalam pencegahan ruam popok pada penggunaan diaper pada bayi usia 0-12 bulan di wilayah kerja Puskesmas Sibela Kota Surakarta. **Metode penelitian:** penelitian ini dengan jenis penelitian deskriptif. Sampel dalam penelitian ini dengan jumlah 85 responden, dengan teknik *cluster random sampling*. Instrumen penelitian dengan menggunakan kuesioner. Analisa data menggunakan analisa univariat. **Hasil penelitian:** umur responden sebagian besar berusia 20-25 tahun yaitu sebanyak 25 responden (29,4%). Pendidikan responden sebagian besar adalah SMA yaitu 45 orang (52,9%). Pekerjaan ibu sebagian adalah ibu rumah tangga ada 47 orang (55,3%), dan pengetahuan responden tentang ruam popok sebagian besar adalah berpengetahuan baik yaitu sebanyak 81 orang (95,3%). Kebiasaan ibu mengganti diaper sebagian besar berpengetahuan baik yaitu 70 responden (82,4%). Tindakan ibu dalam membersihkan kulit bayi setelah BAB dan BAK sebagian besar berpengetahuan baik yaitu 56 responden (65,9%). Kebiasaan ibu menjaga kebersihan dan kelembapan kulit bayi yang tertutup diaper sebagian besar berpengetahuan baik yaitu 78 responden (91,8%). **Kesimpulan:** sebagian besar ibu berpengetahuan baik tentang ruam popok dan sebagian ibu berpengetahuan baik dalam pencegahan ruam popok.

Kata kunci: *ruam popok, umur, pendidikan, pekerjaan, pengetahuan dan pencegahan.*